

Etzer Bund e.V.

Wedeler Chaussee 21
25482 Appen-Etz
10. Juni. 2014

An die
Gemeinde Appen
Finanzausschuss
p. Adr. Amtsverwaltung Moorrege

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Gemeinde Appen hat am 3. Oktober 1994 mit der Stadt Neukalen in Mecklenburg eine Partnerschaft begründet. Auf Empfehlung des späteren Bürgermeisters Brüggemann wurde die Organisation der gegenseitigen Beziehungen dem Etzer Bund übertragen.

Inzwischen hat die Appener Gemeindevertretung die Auflösung der Partnerschaft beschlossen. Die bis dahin entstandenen engen Beziehungen zwischen dem Etzer Bund und dem Neukalener Heimatverein haben weiter Bestand.

Weiterhin gibt es die jährlichen gegenseitigen Besuche. So ist jetzt ein Besuch der Appener in Neukalen für die Tage 8. bis 10. August geplant. Nach Aufruf haben sich 27 Bürger für eine Teilnahme gemeldet. (Nicht nur Etzer-Bund-Mitglieder).

Die Kosten für Hin- und Rückfahrt betragen nach unserer Kalkulation etwa € 1.100. Darüber hinaus entstehen für die Teilnehmer Ausgaben für Unternehmungen, Unterkunft und Verpflegung.

Der Etzer Bund wäre deshalb dankbar, wenn die Gemeinde die inzwischen 24 Jahre bestehenden freundschaftlichen Beziehungen mit einem finanziellen Zuschuss unterstützen würde. Wir hoffen auf einen positiven Beschluss.

Es wäre mehr als eine finanzielle Hilfe, sondern auch ein Zeichen der weiterhin bestehenden Verbundenheit mit Neukalen.

Mit freundlichen Grüßen



(Uwe Damm, stellv. Vors.)

